

Política Sanitaria

Información general

Las transformaciones demográficas y epidemiológicas acontecidas a nivel mundial y regional obligan a los futuros líderes a conocer los conceptos esenciales en relación a las políticas sanitarias. Esto favorecerá gestionar de manera razonable los recursos asignados toda vez que se presente la oportunidad. La apertura a la salud digital y la necesidad de implementación de las nuevas tecnologías, como así también el conocimiento de la cultura organizacional, permitirán, tomar decisiones oportunas que favorezcan el acceso y la equidad, la mejora en la calidad de los servicios y la participación de la comunidad.

El COVID-19 y su verdadero impacto

- Consecuencias sanitarias, sociales y afectivas.

Referente

Fernán Quirós es Médico graduado con Diploma de Honor UBA. Especializado en Medicina Interna. Se desempeñó como Vicedirector Médico de Planeamiento Estratégico del Hospital Italiano y como Profesor Titular y Jefe del Departamento de Fisiología Humana del Instituto Universitario de ese hospital. Estos años colaboró como asesor en Salud del Gobierno de la Ciudad y coordinó la red de salud AMBA en la Provincia de Buenos Aires. A cargo del Ministerio de Salud de la Ciudad desde diciembre de 2019.

¿Qué nos dejó la Pandemia?

- Gestión de una pandemia.
- Consecuencias sanitarias, sociales y emocionales de la pandemia.
- Los efectos de la pandemia.
- La gestión del sistema de salud.

¿Cómo mejoramos el Sistema de Salud Público?

- La gestión del sistema sanitario.
- Políticas públicas para estar cerca.

- El paradigma de la prevención.
- Descentralización: la necesidad de la atención primaria.

Hacia el bienestar de las personas mayores

- La nueva longevidad.
- No solo vivir más, también vivir mejor.

Referente

Paula Zingoni es Médica especialista en Medicina Familiar, Gral. y Comunitaria. Máster en Salud Pública. Magíster en Gestión y Políticas Sanitarias para Europa y América Latina. Docente universitaria: Universidad de Favaloro: (UCA). Médica del Hospital General de Agudos Dr. Teodoro Alvarez. Médica en Cobertura Porteña. Directora Gral. de Atención Primaria, Ambulatoria y Comunitaria. Directora General de Planificación Operativa desde diciembre de 2019.

El desafío de la Salud Pública: Énfasis en la Atención Primaria

- ¿Qué es la Atención Primaria?
- Políticas públicas tendientes a fortalecer la Atención Primaria.
- ¿Cuáles son los tres niveles de Atención Primaria?

Referente

Gabriel Battistella es Médico especialista en Clínica Médica y Medicina Familiar. Director General de Atención Primaria del Ministerio de Salud del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires desde el 10 de diciembre de 2015 a 30 de julio 2017. Subsecretario de Atención Primaria, Ambulatoria y Comunitaria del Ministerio de Salud del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires desde el 1 de agosto de 2017 a la actualidad. Diplomatura Universitaria en “Competencias en Gestión Interdisciplinaria de Servicios Latinoamericanos de APS” otorgado por el Centro de Estudios Interdisciplinarios de la Universidad Nacional de Rosario, Estudios de Salud y Sociedad con el aval de la Universidad de McGill. Febrero de 2018. Director del Curso Anual de Medicina Familiar y Atención Primaria de la Sociedad Argentina de Medicina Familiar Urbana y Rural de la Asociación Médica Argentina. Ex Presidente de la Sociedad Argentina de Medicina Familiar Urbana y Rural de la AMA.